
   省資源活動 

牛乳パックのリサイクル、リングプル 
回収、紙は両面使用する。 
 

  省エネルギー活動 

  使用していない教室の電気を消す。 

  環境美化活動 

学校周辺のゴミ拾いと花壇の整備。 
美化啓蒙ポスターの掲示。 

✿ 基本的に、毎日、毎年の習慣になっていて当たり前のこととして取り組んでいるものが多い。 
✿ 放課後の限られた少ない時間の中で、生徒会、委員会活動として新しく取り組みをしていくことは   
   なかなか難しいので、今までの活動を継続して行っていきたい。 
  



 省エネルギー活動 

 水の無駄遣いをしない。 
 使わない教室の電気を消す。 

  省資源活動 

  牛乳パックのリサイクル。 
  用紙の再利用。 
 

 環境美化活動 

環境についての学習に取り組む。 
清掃強化や花壇整備を行う。 

✿ 学校花壇は、学年ごとに割り振られた箇所を水やりや草取りなどを行い管理しています。  
  秋に拾った落ち葉から、校務員さんが腐葉土を作成し、学校花壇でも使われます。 

✿ 限られた資源を大切にする意識が一人一人に定着してきている。落ち葉から作る腐葉  
  土の作成をはじめ、今後も更に環境への意識を高めていきたい。 

✿  牛乳パックのリサイクルは全校での取組が確実に定着しています。 
   紙の再利用も、各教室や職員室において積極的に行われています。 

✿ 生徒会執行部や保美常任委員会を中心にポスターを作成し、節電、節水、 
   暖房を効率よく使用するための扉の開け閉めなどを積極的に呼びかけています。 
 



   省資源活動 

  節電の呼びかけをする 
  暖房の無駄遣いをなくす 
  リサイクルや資源回収をする 

  環境美化活動 

花壇づくりや管理・落ち葉ひろい・ 
卒業式に花を飾る・清掃活動の強化 

    環境教育 

環境について学習を深め意識を高める 

✿ 花壇づくりでは、生徒よりデザインを募集し、全校で苗植えから行った。 
✿ 今年は、地域ボランティアで地域の老人ホーム職員の方にご協力をいただきなが   
    らエコ活動や、全校清掃活動への参加をしていただいた。 
✿ ＰＴＡ事業として廃品回収やゴミ・落ち葉拾い・花壇整備の環境美化も行った。 

✿ 今年度、生徒会とＰＴＡ以外のボランティアの申し出があり、活動ができた。 
    来年度はさらに人数を増やし、地域の活動として広げていくことも考えている。 
✿ 学校や家庭にとどまらず、公共施設や様々なところでも、環境にやさしい活動が 
    できるよう努めたい。 



 省エネルギー活動 

使わない教室の電気を消す。 
水の無駄遣いをなくすための呼
びかけやポスターの掲示。 

  省資源活動 

用紙を再利用し有効活用する。 
牛乳パックのリサイクルをする。 

 環境美化活動 

学校周辺や地域のごみ・落ち葉拾い。 
花壇整備や清掃コンクールを行う。 

✿ 呼びかけが足りなかったのでもっと積極的に呼びかけたり、ポスターを目立つ 
  場所に貼ったりなどの工夫をした方が良い。 

✿ 再利用BOXは有効活用できていないので、もっと呼びかけが必要である。 

✿ 少しずつではあるが、節水や節電の意識が芽生えているように思う。 
    もっと学校全体の取り組みとして定着するよう、活動方法を改善していきたい。 
✿ 花壇整備は地域の方と協力して取り組むことができた。 
✿ 夏休み前や冬休み前には家庭での環境を守ろう活動を呼びかけることができた。 
 



   資源を大切に 

 再生用紙を利用する。（生徒会内 
 文章のみ） 
 給食の牛乳パックをリサイクルする。 
 

  エネルギーを大切に 

 使用していない教室の電気を消す。 
 教室の暖房設定温度をこまめに調節する。 

  環境美化活動 

   校舎周辺のゴミ拾いを行う。 

✿ 現在の活動を継続しつつ、さらに自主的に行えるようにする。 

✿ 通学路にゴミが目立つので、ゴミ拾いをはじめ、さまざまな活動を増やしていきたい。  

✿ 今後、環境を整える組織をつくり、計画的に活動する。 

✿ 環境について意識が少しずつ深まってきた、長期的に続くよう取り組んでいきたい。 

✿ 全校生徒が同じ目標に向かって取り組むことができるように、周知の仕方などを 
    一層工夫したい。 



 省エネルギー活動 

使わない教室の電気や暖房を消す。 
 

  省資源活動 

再生紙ＢＯＸの設置。  
リングプル・インクカートリッジの回収。 
牛乳パックのリサイクル。 

 環境美化活動 

「自然を大切にしようプロジェクト」の 
                               推進。 

✿ これからの季節は暖房の節約も重要だが、健康状態を見ながら続けたい。 

✿ 花を育てたり、手入れをすることで環境問題を身近に感じられた。 

✿ 学校林の作業による地域との連携が重要だと実感した。 

✿ ３年目なので、全体を確認する意味で昨年の活動を見直してみた。 

✿ 呼びかけによって、全校生徒に定着してきたと感じられる。 

✿ 今後とも呼びかけを行い、継続していきたい。 
 



  エコロジー活動 

 ・ 教室の電気を極力消す。 
 ・ 水の無駄遣いをしない。 

  エコノミー活動 

  ・ 用紙の無駄遣いをしない。 
  ・ 用紙の再利用をする。 
 

✿ 長年の努力と、生徒・教員の理解のお陰で、ゴミ分別の意識は高まったが、分別の徹底がされて 
   いない時もあるので、これからも引き続き継続的に活動をしていきたい。 

✿ 平成26年度の電力使用量は、節電開始前の平成23年度比で15.2㌫削減できた。 
  今後もNSE48から引き続き節電を呼びかけていきたい。 

 環境美化活動   
・ 校外清掃など、エコな活動に  
取り組む。 

NSE48（南商エコ委員会）の
マスコットキャラクター 
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